

ENTORNO

La conversión de Marko Pesic: de compañero de Nowitzki a los despachos del FC Bayern

El exjugador de baloncesto, que llegó a ser internacional con Alemania, es ahora el director general de la sección de baloncesto del club bávaro.

Guillermo G. Recio
23 oct 2017 - 04:56

La conversión de Marko Pesic: de compañero de Nowitzki a los despachos del FC Bayern

La vida laboral de un deportista de élite no suele ser muy larga, y si las lesiones afectan, incluso puede ser realmente corta. La historia de Marko Pesic empieza con su padre, el mítico entrenador de baloncesto Svetislav Pesic, y llega hasta la dirección general del FC Bayern Basketball, pasando por 13 años de jugador profesional.

Sus mayores logros como deportista llegaron con el Alba de Berlín y acompañando a Dirk Nowitzki en la Selección alemana, ya que Marko Pesic tiene nacionalidad serbo-alemana. “En 2006 decidí retirarme en Italia, porque creo que cuando uno pierde el entusiasmo por algo debe buscar la manera de seguir al 100% con otra actividad”, explica Pesic en una entrevista con *Palco23*.

“En ese momento decidí suplir esa motivación estudiando, ya que para tomar la mejor decisión sobre mi futuro necesitaba educación”, comenta. Entonces se licenció en gestión deportiva por la IST University of Applied Sciences de Düsseldorf, y luego cursó un posgrado en el instituto de la Euroliga, que este año estrena un MBA sobre deporte y negocio.

El exjugador dirige la sección de baloncesto del Bayern de Múnich, con un presupuesto de alrededor de 17 millones de euros

Pesic explica que, en su opinión, “cada jugador tiene que tomar su camino después de su carrera deportiva”. “Una cosa muy importante es la necesidad de entender la teoría, porque cuando eres deportista todo es práctico”, destaca.

“En mi caso, con la Euroliga, conseguí aplicar la parte teórica con la realidad, ya que pude ver cómo se aplicaban esas ideas en la Final Four, por ejemplo”, recuerda Pesic. Gracias a ello, en 2011 puso en marcha su propia compañía de marketing deportivo, aunque un año más tarde la vendió para empezar un proyecto nuevo en Múnich.

En 2012 fichó como director deportivo de la sección de baloncesto del FC Bayern pero una temporada después se convirtió en el director general de esta parcela del club bávaro. Desde entonces, el club ha estado en Primera División alemana durante todas las temporadas, una de las cuales ganó el título, y ha participado siempre en Euroliga o Eurocup.

“Cuando empecé éramos siete personas, actualmente somos 40 empleados en las oficinas”, apunta con el deseo de seguir creciendo en el baloncesto europeo, ahora en los despachos y gestionando un presupuesto de alrededor de 17 millones de euros por temporada.